

Dreigestirn der Residenz räumt ab

17. März 2004

Die drei erfolgreichsten Paare des Tanzsportclubs Die Residenz Münster sind am vergangenen Samstag zu tänzerischen Wettkämpfen nach Hamm gefahren, wo sie als Pokal den „Glaselefanten der Stadtsparkasse“ gewinnen wollten. Und den Münsteranern gelang der dreifache Sieg. Konrad und Gabriele Wenning gingen in dem Turnier der Senioren III S-Klasse an den Start. Von Anfang an zeigten sie sich in dem großen Feld von 18 Paaren deutlich überlegen und konnten mit allen möglichen Kreuzen für die Endrunde schließlich alle Tänze gewinnen und den Pokal für sich in Anspruch nehmen.

In der Senioren II S-Klasse gab es keinen Zweifel daran, dass die amtierenden Landesmeister Christian und Elisabeth Böhm die eindeutigen Favoriten waren. Begleitet vom Applaus der Zuschauer wurden sie ihrer herausragenden Rolle unter acht Paaren gerecht und errangen ebenfalls die begehrte Trophäe.

In der jüngsten Senioren Klasse S (ab 35 Jahren) gingen Claus und Britta Halfmeier mit zwölf weiteren Paaren an den Start. Auch ihre Überlegenheit in diesem Feld war eindeutig. Sie siegten schließlich mit 23 von 25 möglichen Einsten und holten den 3. Pokal nach Münster.

Am Sonntag gab es weitere „Glaselefanten Turniere“ in Hamm. Die Residenzler Marc Hotfilder und Heike Macke starteten in der Hauptgruppe S-Standard mit 6 hochrangigen Paaren, z. B. einem Finalteilnehmer der letzten Landesmeisterschaft. Sogar diesem konnten sie in der Endrunde einige Wertungen abnehmen und so einen guten dritten Platz ertanzen.